
【第１回 学校運営協議会のまとめ】      

令和７年６月１０日実施 

１ 開 会 

 

２ 委員任命 

 

３ 自己紹介 

 

 

 

 

４ 校舎見学及び授業参観 

 

５ 会長、副会長の任命と選任 

   ○会長：垣尾 幸博    ○副会長：後藤 謙介 

 

６ 報告・協議と承認 

（１） 学校経営方針の承認                  承認 

（２） 学校の現状報告                    承認 

（３） 教育課程の承認                    承認 

（４） 学校行事の計画について                承認 

 

７ 質疑応答（学校運営に関すること） 

 

 

協議（熟議）内容 委員からの意見 協働して取り組むこと 備考 

＜報告連絡事項＞ 

◆授業参観（全校生） 

◆学校運営協議会制度 

◆令和６年度学校評価 

◆令和７年度学校教育目標 

◆学校の現況報告 

◆令和７年度学校行事 

 

 

◇新１年生が新制服となりました

が、どのような感想を聞いている

か。 

 

◇家庭で丸洗いができるので、家

庭では助かっている。また、半袖

もポロシャツとなり好評である。 

 

◇２・３年生が新制服を着用した

いと希望があればどのような対応

となるのか。 

 

 

◇昨年度、修学旅行の日程が過密

により食事が十分にとれなかった

という事案があったが、本年度は

どうでしたか。 

 

□女子生徒の中には、スラッ

クスを選択して着用してい

る者もいる。ジェンダーの観

点からも新制服にしてよか

ったのではないか。 

 

 

 

□全校生徒対象に新制服へ

の移行は認めている。ここ３

年は旧制服と新制服が混在

する形となる。 

 

□本年度の修学旅行では、少

し体調を崩す生徒もいまし

たが、予定通り行程で実施で

きた。 

 



 ＜協議事項＞ 

◆授業づくりのユニバーサ

ルデザイン化について 

 

 

 

◇授業のユニバーサルデザイン化

について、小中学校と民生委員会

の会議で毎回話題となる。理解と

説明に苦慮するので、何か手立て

をお願いしたい。 

□チラシやパンフレットだ

けでなく、視覚で分かるよう

にパワーポイント等を使っ

て、分かりやすく理解できる

資料を準備する。 

 

 

 ＜協議事項＞ 

◆特色ある学校づくり事業

（あさごドリームアップ事

業）ついて 

 

 

  

◇あさごドリームアップ事業計画

に、竹田城跡清掃ボランティアは

有意義な活動であると感じる。 

 昨年度、夏の花火大会が復活し

た。 

できれば、中学生のボランティア

活動として、翌日、花火のゴミ拾

い等を募集していただけないか。 

 

□花火大会実行委員並びに

運営委員とともに、一緒に活

動することで、ふるさと愛の

醸成につながればと考える。

前向きに検討していく。 

 

 

 

 ＜協議事項＞ 

◆不登校対策支援について 

  

 

 

◇校内支援サポートルームでの生

徒の様子を参加させていただいた

が、原因はいじめも要因なのでし

ょうか。 

 先生方には、不登校の兆候が見

られたら、いじめがあるという前

提、感覚のもとに生徒に接してい

ただきたい。 

 また、早期発見・早期対応を願

いたい。 

 

□学校としては、教職員共通

理解のもと積極的認知をす

るように心掛けている。 

 月１回は必ず、いじめ・振

り返りアンケート等を実施

する。その実施したアンケー

トは５年間保管している。 

 

 

 

 ＜協議事項＞ 

◆部活動の地域展開につい

て 

◆学校における働き方改革

について 

 

 

◇今後、部活動が学校からなくな

る、切り離される時、途中で活動

が地域クラブ等に移行となる予定

である。その場合、今後の見通し

や地域移行の時期を保護者や生徒

にいつ教えていただけるのか。 

□まず、市の部活動在り方検

討委員会で朝来市の方向性

が検討されることとなる。そ

こで、方針等が固まれば、速

やかに情報提供されること

となる。中学校においては、

入学説明会等で丁寧に新入

生や保護者に説明をしてい

く予定である。 

 

 

 ＜その他＞ 

◆その他 

◆今後の予定確認 

◇通学路の危険箇所がある。特に、

東河橋の赤く見えるレンガは積雪

すると滑りやすく大変危険であ

る。積極的に市や県に要望してい

かないと対応が後手にならないよ

うにしていただきたい。 

 

◇東河橋が雑草等で汚れが目立つ 

 

 

◇図書室の本の蔵書数はどれくら

□市の建設課や土木事務所

等に運営委員と校長が陳情

にあがる。また、通学路安全

推進委員会等にも要望をあ

げていく。 

  

 

□通学路の安全確保に向け

て、啓発活動に努める。 

 

□図書室の本の蔵書数等に

 



いあるのか。図書室の充実が子ど

もたちへの影響も大きいように感

じる。 

  

◇校内のユニバーサルデザイン化

ができているが、多くの色を使う

ことで、情報が埋没してしまうこ

とになる。色の使い方についても

研修する必要がいるのではない

か。 

 

◇ウルシ科のハゼノキが山陰線の

高架下から学校までの通学路に

10 本ほど生えているので生徒へ

の注意喚起を願いたい。 

 

◇校内トイレの現状は、どうよう

なものか。洋式はどの程度設置し

てあるのか。 

 

◇先般、ニュースでもあったが、

小学校に不審者が侵入する事案が

あったが、学校では危機管理の訓

練等は実施しているのか。 

 

ついては、次回の会議にお伝

えできる資料を提供する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□様式トイレが大部分で、和

式の数は少ない状況である。 

 

 

□先日、地震による火災を想

定しての避難訓練を実施し

た。ただ、防犯対策による訓

練は計画していない。今後、

検討していくことが必要で

あると考える。 

 

  

８ その他（予定） 

（１）第２回 ９月２５日（木）１４：００～１５：３０  

（２）第３回１２月１１日（木）１４：００～１５：３０ 

（３）第４回  ２月２６日（木）１４：００～１５：３０   

（４）他の活動 

○ ９月２０日（土） 文化祭（合唱の部 審査委員を依頼）  

○１０月２５日（土） 体育祭の観覧  

○１０月３日（木） 文化祭（審査委員を依頼）  

○３学期（１月下旬～２月初旬） ３年生高校入試（面接官を依頼） 

 

９ 閉 会 


